



EL POLIDEPORTIVO DEL RECINTO FERIAL SERÁ REMODELADO Y MODERNIZADO

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la realización del proyecto básico de esta importante obra para la que se espera contar con el apoyo de la Junta

La portavoz del Equipo de Gobierno (PP y RRUU), María Eva Corrales Caballero ha comparecido ante los medios de comunicación para informar de algunos de los asuntos más importantes abordados durante la celebración de la última Junta de Gobierno Local, que tuvo lugar el pasado 4 de septiembre y en la que se trataron un total de veinticuatro puntos y tres urgencias. En este sentido, la portavoz ha destacado la aprobación de la propuesta presentada por el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, en relación al encargo del proyecto básico para la realización de obras de ampliación, adaptación, reparación y en definitiva, modernización del polideportivo municipal del recinto ferial.

María Eva Corrales asegura que con este nuevo proyecto se sigue trabajando en la línea marcada ya durante la pasada legislatura y consistente en apostar a favor de las instalaciones deportivas mejorándolas, creándolas o reformándolas, ya que todo ello va en beneficio de la calidad de vida de los ciudadanos, así como mejora nuestra oferta turística. En este sentido, la portavoz municipal se refirió a la construcción de las pistas de fútbol Juan Reales o al polideportivo Palomeque en Costa Ballena, a la construcción del nuevo Centro Deportivo José Pino “Pepín”, a la mejora de las pistas de fútbol de la Forestal, así como a las ejecutadas en la piscina municipal cubierta. Todo ello sin olvidar la nueva piscina climatizada que se espera inaugurar en breve.

En el caso del polideportivo municipal del recinto ferial, nos encontramos con una de las dependencias deportivas de más antigüedad de la localidad y en la que menos se ha hecho a lo largo del tiempo, a pesar de la importante demanda que existe y de las nuevas necesidades que surgen. Por este motivo, la idea del Equipo de Gobierno (PP y RRUU) es llevar a cabo una importante obra de reforma que supondrá cambiar por completo la fisonomía de estas instalaciones, reordenándolas. Se contempla la ampliación y reestructuración de las pistas de tenis, pabellón de gimnasia y la ampliación del polideportivo, todo lo cual podría suponer una inversión aproximada de 1.367.269 euros.

Para la portavoz municipal estamos ante un proyecto de envergadura que necesitará de una importante inversión económica, de ahí que ya se hayan iniciado los contactos con la Junta de Andalucía y más concretamente con el director general de Infraestructuras Deportivas, para que participen y lo apoyen. De momento, el Ayuntamiento va a encargar la realización del proyecto, el cual está presupuestado en 23.000 euros.

Rota, 6 de Septiembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es